

À l'attention de Monsieur Jean CASTEX
Premier ministre

Hôtel de Matignon
57, Rue de Varenne
75007 PARIS



A Paris, le 8 avril 2021

Monsieur le Premier ministre,

NATHALIE DELATTRE

PHILIPPE HUPPE

SENATRICE DE LA GIRONDE

DEPUTE DE L'HERAULT

COPRESIDENTS
DE L'ASSOCIATION
NATIONALE DES ELUS DE
LA VIGNE ET DU VIN

L'heure est grave et même désespérée pour la filière viticole. Le gel tant redouté a, ces deux dernières nuits, frappé très durement notre pays. Des parcelles qui avaient été épargnées par les épisodes virulents de 2017 ou de 1991 ont parfois gelé en totalité. Que dire de celles déjà touchées précédemment.

Dans le contexte que vous connaissez, et que nous ne cessons de rappeler, d'une filière au cœur de multiples crises structurelles et conjoncturelles, se dessine de plus en plus clairement le risque de disparition de ce qui fait la France, dans son patrimoine, dans ses paysages, mais aussi dans les fondements de son économie.

Aussi, au nom des territoires viticoles de France, nous vous appelons solennellement à réunir, de toute urgence, les acteurs de la filière viticole afin de réfléchir ensemble à ce qu'il convient malheureusement non plus d'appeler un plan de relance mais un plan de sauvetage.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Premier ministre, l'expression de notre haute considération.

*C'est un appel au chevet
de la filière que vous me
pouvez adresser !
Bonne nuit*

Nathalie Delattre
Sénatrice de la Gironde
Coprésidente de l'ANEV

Philippe Huppé
Député de l'Hérault
Coprésident de l'ANEV